

# JIMMY JARNET EN RÉSIDENCE



JIMMY JARNET IN RESIDENCE  
AT SINNER PARIS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - PRESS RELEASE  
JUIN - JUNE 2021

**Jusqu'au 15 juin, puis en juillet, Sinner Paris accueille en résidence Jimmy Jarnet pour une expérience unique. Grâce à des protocoles originaux, il transmet sa vision singulière du massage en parfaite alchimie entre bien-être et relaxation. Comme un secret bien gardé, le spa se découvre le temps d'un soin, accueillant un bassin inspiré des bains gréco-romains qui permet de poursuivre cet instant, comme suspendu dans le temps.**

**Informations et réservation :**

**1h30 : 280€**

**1h : 200€**

**Réservation : 01 42 72 20 00**

[contact@sinnerparis.com](mailto:contact@sinnerparis.com)

Through June 15 and then in July, Sinner Paris welcomes Jimmy Jarnet in residence for a unique experience. Through his original treatment methods, he shares his unique vision of massage with the perfect alchemy of well-being and relaxation. Like a carefully kept secret, the spa reveals itself to clients, with a pool inspired by Greco-Roman baths that lets you continue this instant as if suspended in time.

**Information & Reservation:**

**1 hr 30 min: €280**

**1 hr: €200**

**Reservation: +33 (0) 1 42 72 20 00**

[contact@sinnerparis.com](mailto:contact@sinnerparis.com)

## À PROPOS DE JIMMY JARNET

**Depuis plus de 20 ans, Jimmy évolue dans le milieu du bien-être en tant que coach sportif, masseur et designer de soins. Sa formation paramédicale et son expérience pointue dans le monde du luxe, de la mode, de l'hôtellerie ainsi que des spas au service du bien-être, font de lui une référence internationale dans son domaine. Sa participation au championnat du monde de massage atteste de l'excellence et de l'exigence dont il fait preuve dans son travail.**

## ABOUT JIMMY JARNET

For over 20 years, Jimmy has worked in the field of wellness as a personal trainer, masseur and treatment designer. His paramedical training and advanced experience in the world of luxury, fashion, the hotel industry and wellness spas have established him as an international leader in his field. He has taken part in the world championship in massage, which is a testimony to the excellence and exacting standards that he demonstrates in his work.



## À PROPOS DE SINNER

Sinner s’installe au cœur d’un Marais hétéroclite et fourmillant, c’est un lieu qui s’affranchit des codes de l’hôtellerie de luxe. En déroulant son propre scénario de la ville, il partage sa vision d’un style parisien : en réalité loin des traditions convenues.

Sinner pousse le curseur. Souffle l’impermanence sans renier le luxe et l’élégance qui caractérisent les plus belles adresses de la capitale. Sinner rassemble pour la première fois en un seul et même lieu l’héritage religieux, historique, le glamour et le mystère d’une adresse singulière.

43 chambres et suites, restaurant ethnique, spa. Une architecture d’intérieur signée Tristan Auer. Sinner ne voit pas comme tout le monde et ne fait rien comme les autres.

## ABOUT SINNER

Sinner is located in the heart of the lively, eclectic Marais and breaks the rules of a luxury hotel. As it reveals its own take on the city, it shares its vision of Parisian style, which is a true departure from long-established traditions.

Sinner pushes back boundaries. It captures an irreverence without renouncing the luxury and elegance which characterize the capital’s finest addresses. At Sinner for the first time, religious heritage, history, glamour, and mystery all mingle within a unique hotel.

43 rooms and suites, an ethnic restaurant, and a spa. Interior design by Tristan Auer. Sinner sees things a little differently and doesn’t do anything the ordinary way.



EVOK COORDINATION PRESSE

MARTIN MOUNOT

*mmounot@evokhotels.com*

BUREAUX DE PRESSE / PRESS CONTACT

FRANCE

BÉATRICE KORB KAPLAN

*b.korb@bmrp.fr*

ROYAUME-UNI / UNITED KINGDOM

ELLIE TAYLOR-ROBERTS

*ellie@bacchus.agency*

USA

CARA CHAPMAN

*cara@bacchus.agency*

MOYEN-ORIENT / MIDDLE EAST

DIANA IONESCU

*diana@the-socialiser.com*

RUSSIE / RUSSIA

YULIA TARASOVA

*ytarasova@rsvp-agency.com*

SINNR

116 RUE DU TEMPLE

PARIS 3<sup>e</sup>

T. 01 42 72 20 00

*@sinnerparis sinnerparis.com*